

**4**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Preisexplosion in der Fernwärme – Welche Verantwortung trägt der Senat?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie lang sind dem Senat die klimabegründeten Umbaukosten bei der SWB vor dem Hintergrund der kommunalen Wärmeplanung und des Ziels der Klimaneutralität bis 2035 bekannt, die zu den starken Fernwärmepreiserhöhungen (ca. 530€ bei Einfamilienhäusern) geführt haben?
2. Was tut der Senat, um die tausenden betroffenen Verbraucher zu unterstützen, um die Preise langfristig wieder zu senken oder um zu verhindern, dass Verbraucher wieder auf fossile Energien umsteigen?
3. Ist die Senatorin der Meinung, dass die Fernwärmepreise bspw. mit der verstärkten Baukonzentration auf Überlandleitungen gesenkt werden können?

Martin Michalik, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU